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APROVAÇÃO DO POVO
A prefeita de Ubatuba conquistou a aprovação dos munícipes com uma gestão marcada por superações e realizações. 

Desde sua posse, Flavia Pascoal enfrentou uma prefeitura endividada em R$ 27 milhões, com fornecedores sem receber. 
Implementou cortes de gastos e uma administração transparente, regularizando as contas e pagando antecipadamente o 
13º salário dos servidores. Em meio a enchentes e ao pico da pandemia de Covid-19, reformou a Santa Casa, renegociou 
uma dívida de R$ 80 milhões com a Sabesp e restaurou a credibilidade da instituição. Na sua gestão, Flavia realizou 
obras significativas, com pavimentação de mais de 200 ruas, reforma e ampliação de 45 escolas, criação de 1.054 vagas 
em creches e construção de UBSs. Além de tudo isso, teve muitas conquistas para a área da Educação.

INELEGÍVEL
Segundo fontes fidedignas, os filhos do Dr. Marcelo Ugatti seriam os maiores 

incentivadores para que seu pai aceitasse o convite para sair candidato a prefeito ou 
até mesmo a vice de Mateus Veneziani. A notícia de uma possível candidatura do médico 
teria sido vista com muito bons olhos pela grande maioria do grupo político de Antônio 
Carlos. O problema estaria sendo apenas ACS aceitar o óbvio, sua inelegibilidade. Ao 
que tudo indica, só irá se convencer no dia 15 de agosto, quando não conseguir registrar 
sua candidatura.

POSSE OU LANÇAMENTO?
Após muitos anos sem organizar nenhum evento, a Associação Comercial de 

Caraguatatuba deverá fazer uma festa de arromba para a posse de sua nova 
(velha) diretoria. Apesar de alguns de seus associados já terem espalhado 
rumores de problemas financeiros na entidade, a festa deve contar com um farto 
buffet de comes e bebes, telão, banda e tudo mais que se tem direito. Agora, só 
resta saber se a festa será mesmo para a posse ou lançamento, afinal, o atual 
presidente se diz pré-candidato a vereador.

O ATROPELAMENTO
Meu amigo Márcio Savassa, motorista da Câmara Municipal de Caraguatatuba, 

é um dos melhores pilotos de carro que eu já conheci. Apesar de sua vasta 
experiência, Savassa sofreu um terrível acidente semana passada em frente ao 
Legislativo caraguatatubense. Calma, eu explico, terrível pois eu nunca vi uma 
cena tão hilária. Ao tentar atravessar a rua na faixa de pedestre, Márcio foi 
atropelado por uma bicicleta e caiu de bunda no chão. Enfurecido com a situação, 
saiu xingando o ciclista e seus colegas que estavam rindo do fato. Mas, graças 
a Deus, o acidente só foi um atropelamento por uma bicicleta e Savassa não se 
machucou e continua mantendo seu recorde com mais de 10 anos sem acidentes 
de automóvel.

ENCONTRO CALOROSO
Enquanto opositores espalham boatos pela cidade contra a prefeita Flavia 

Pascoal, ela segue trabalhando firme em prol de Ubatuba e, paralelamente, 
organizando encontros com a população. Sua pré-candidatura é dada como 
certa, e não há como esconder seu favoritismo nas eleições de outubro. Na 
semana passada, em um evento realizado no Rancho Texas, Flavia recebeu 
mais de 2,5 mil pessoas, comprovando sua força. As pessoas presentes se 
aglomeraram para abraçar e tirar fotos com a prefeita. Muitas palavras de 
incentivo foram dirigidas a ela, que com certeza ficou muito emocionada, feliz 
pelo reconhecimento e ainda mais confiante para se reeleger.
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Mais de 2.500 pessoas participam de encontro com 
a Prefeita Flavia Pascoal

Mais de 2,5 mil pessoas partici-
param de encontro com a prefeita 
Flavia Pascoal realizado na última 
quinta-feira, dia 13, no Rancho Texas, 
localizado na rodovia Oswaldo Cruz, 
na região oeste da cidade. A prefeita, 
que retornou ao cargo há pouco mais 
de 2 meses, mostrou seu cacife político 
e foi recebida de forma calorosa pelos 
moradores vindos de vários pon-
tos da cidade. 

Flavia lembrou no início do discur-
so que retornou ao cargo no final de 
março, após decisão unânime dos de-
sembargadores do Tribunal de Justiça 
do Estado de São Paulo que reconhe-
ceram os erros grotescos cometidos 
pela Câmara Municipal de Ubatuba, 
que a afastou do cargo sem nenhum 
embasamento jurídico. “Sou muito 
grata aos desembargadores do TJ que 
corrigiram a grande injustiça da qual 
fui vítima”, afirmou. 

A prefeita, que recentemente confir-
mou que é pré-candidata à reeleição, 
também falou das dificuldades que 
encontrou para colocar as contas 
da prefeitura em dia, e enumerou as 
dezenas de obras que fez na cidade 
desde a sua posse em janeiro de 2021. 
“Encontrei uma prefeitura quebrada, 
com R$ 27 milhões em dívidas e com 
fornecedores revoltados por falta de 
pagamento. Cortei gastos, devolvi 
prédios alugados e, com uma adminis-
tração transparente, terminei o 1º ano 
do mandato com as contas em dia e 
consegui pagar antecipadamente o 13º 
salário dos servidores do município”.

Desde o início do mandato a prefei-
ta enfrentou vários desafios. “Muitos 
foram os percalços, enfrentamos três 
enchentes e uma das piores da nossa 
história foi justamente no primeiro 
dia do meu mandato; o mais alto pico 
de casos na pandemia da Covid-19 e, 

para piorar, uma Santa Casa totalmen-
te arruinada, com fornecedores que 
pararam de entregar itens essenciais 
para o atendimento médico por falta 
de pagamento. Quando a gente foi 
cuidar da instituição, nós tínhamos 
uma situação muito complicada. Não 
havia uma usina de oxigênio com pa-
râmetros ideais, não tinha gerador de 
energia que atendesse todo o prédio 
e o laboratório era um depósito, um 
verdadeiro caos. E ainda tinha uma 
dívida de R$ 80 milhões com a Sabesp, 
que os prefeitos anteriores deixaram, 
além de muitas dívidas trabalhistas. 
Mas nós não nos acovardamos, pelo 
contrário, enfrentamos os problemas. 
Negociamos a dívida com a Sabesp, 
recuperamos a credibilidade da insti-
tuição e fizemos tudo que era preciso 
para dar um atendimento digno para a 
nossa população”, ressaltou a prefeita. 

 “Pavimentamos mais de 200 ruas 
em todas as regiões da cidade; refor-
mamos e ampliamos 45 escolas muni-
cipais; criamos 1.054 vagas em creches; 
construímos e entregamos a Unidade 
Básica de Saúde do Perequê-Açú, e em 
breve vamos entregar a UBS do Sertão 
da Quina, que seria inicialmente uma 

UPA, com verba do governo federal, 
mas, como a obra ficou parada por 
muitos anos, consultamos a população 
que optou pela construção da Unidade 
Básica. Se a gente não construísse a 
UBS a Prefeitura teria que devolver 
os recursos que tinham sido enviados 
pela União. Essas são apenas algumas 
das obras que fizemos”, enfatizou a 
prefeita.

A professora de carreira da rede mu-
nicipal e atual prefeita se emocionou 
quando se referiu às conquistas na área 
da educação. “Fizemos com dignida-
de a entrega do material escolar, algo 
básico que nenhum prefeito anterior 
tinha dado para as nossas crianças. 
Também entregamos uniformes es-
colares para os meninos e meninas e 
pagamos um abono de até R$ 12 mil 
para os professores, no meu primeiro 
ano de mandato. E dois dias após o 
nosso retorno, em março deste ano, 
fizemos e aprovamos o projeto que 
garante o pagamento do piso nacional 
para os professores da rede municipal. 
Ubatuba era a única cidade do litoral 
norte que não pagava o piso nacional”, 
destacou a prefeita que foi muito aplau-
dida pelos presentes.
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APAE de Ubatuba vira referência para todas as cidades 
do Litoral Norte e Vale do Paraíba

Com uma estrutura moderna e 
acessível, a nova Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcionais (APAE) de 
Ubatuba agora é referência para todas 
as cidades do Litoral Norte e Vale 
do Paraíba. A nova sede inaugurada 
no bairro da Estufa II, no último dia 
14, é um marco importante para a 
inclusão e o atendimento às pessoas 
com deficiência intelectual e múltipla.
Os alunos assistidos pela instituição, 
acompanhados de seus familiares, fo-
ram os grandes protagonistas do evento 
que contou com a presença da prefeita 
Flavia Pascoal.

“Saímos da APAE paulista com 
a menor estrutura para a melhor do 
estado de São Paulo, graças ao apoio 
da nossa administração, de doações da 
sociedade e da atuação do deputado 
Márcio Alvino, que não mediu esfor-
ços para nos ajudar nessa empreitada e 
nos enviou recursos, por meio de uma 
emenda parlamentar, que possibilitou 
tornar esse sonho em realidade”, 
destacou a prefeita Flavia Pascoal.  
A nova instalação, com 2.200 m² de 
área construída e estrutura moderna 
e acessível, foi muito elogiada pelo 
público presente.

“Hoje comemoramos dois grandes 
feitos: um é a inauguração da sede e o 
outro é a união de pessoas, entidades 
e empresas que tornou essa importante 
construção uma realidade”, discursou 
o presidente da APAE de Ubatuba, 
Candido de Moura. Com investimento 
de aproximadamente R$ 5 milhões, 
fruto de emenda parlamentar, verbas 
do próprio município e, principalmente, 
de doações e arrecadações de eventos, 
a nova instalação tem capacidade para 
atender até 300 alunos. “A estrutura ficou 
muito bonita e me deixa tranquila saber 
que meu enteado será muito bem cuida-
do e atendido aqui”, destacou Sulamita 
Rodrigues, que mora do bairro Cacho-
eira dos Macacos, na região Oeste, e fez 
questão de ir prestigiar a inauguração.

Estrutura
O novo espaço está equipado com 

10 salas de aula, uma clínica, um cen-
tro de convivência, piscina, refeitório 
e auditório. O prédio fica na Estrada 
Benedito Alves da Silva, na Estufa II.

Além de ampliar e melhorar os 
serviços oferecidos, a sede proporcio-
nará mais conforto e oportunidades de 
desenvolvimento aos assistidos.

“Ubatuba conta agora com uma 
instituição de grande magnitude e 
qualidade. Muito nos enobrece e incen-
tiva a continuar esse árduo trabalho. 
Poucas APAEs têm uma estrutura 
como essa, que será referência para 
todos”, ressaltou o vice-presidente da 
Federação das APAEs do Estado de 
São Paulo (FEAPAES/SP), Manoel 
Braga, que esteve presente no evento 
de inauguração do prédio.

Novos projetos
Após a inauguração, o presidente da 

APAE anunciou que os próximos proje-
tos da Associação será a construção, no 
mesmo terreno, de uma quadra e de uma 
“Casa Lar”. “Precisamos de um espaço 
voltado para abrigar nossos alunos em 
casos de necessidade, como por exemplo, 
o falecimento de seus cuidadores”, ex-
plicou Moura sobre o projeto Casa Lar, 
que deverá ter um espaço de acolhimento 
para o público feminino e masculino.
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Prefeitura irá iluminar com LED rodovia Oswaldo 
Cruz do pé da serra ao trevo do Pescador

A Prefeitura de Ubatuba está in-
vestindo para melhorar a iluminação 
na região Oeste da cidade. Serão 
instalados e modernizados 145 pon-
tos de iluminação com LED, que se 
estenderão do Trevo do Pescador até 
o Pé da Serra, clareando e tornando 
mais segura a Oswaldo Cruz, principal 
rodovia de acesso à Ubatuba, uma 
área fundamental para a cidade e lar 
de milhares de munícipes.

“A melhoria na iluminação garante 
mais visibilidade e bem-estar aos mo-
radores e turistas, além de contribuir 
para a redução de acidentes e crimes na 
região”, afirmou a prefeita Flavia Pas-
coal. Ela informou que as instalações 
estão previstas para o mês de julho. 
O projeto contempla 84 pontos de 
modernização e 61 novas instalações, 
incluindo 8 pontos no início da Serra 
e mais 2 na ‘Ponte de Balanço’. 

Outro benefício está na tecnologia 
do LED, com menor consumo de 

energia elétrica e mais qualidade da luz 
emitida e durabilidade das lâmpadas, o 
que representa um impacto ambiental 
positivo, diminuindo a quantidade de 
resíduos gerados e de contaminação ao 
meio ambiente.

Mais luz nos bairros
Vários bairros também estão rece-

bendo a instalação de novos pontos de 
iluminação pública, como o Sesmaria, 
Estrada da Casanga, Monte Valério, 
Camburi, Fortaleza, Araribá, Morro 
do Tiagão, entre outras localidades.

Iluminação pública
A cidade de Ubatuba está passando 

por modernização em sua infraestrutu-
ra de iluminação pública. Um projeto 
da prefeitura tem substituído as lâmpa-
das de vapor de sódio por iluminação 
de LED em diversos bairros da cidade.

Até o momento, cerca de 600 pontos 
de luz já foram trocados ou instalados, 
com a expectativa de alcançar 2 mil 
em todo o município. Locais como 

a Avenida Iperoig, Praça Maracanã 
na Estufa II, orla do Itaguá, além de 
diversas ruas no Centro, Ipiranguinha, 
Araribá, Itamambuca, entre outros 
bairros, estão sendo beneficiados.

Economia de 60%
Essa iniciativa impacta em apro-

ximadamente 60% de economia em 
energia elétrica. Vale ressaltar ainda a 

durabilidade do LED, que é até 75% 
maior do que as lâmpadas conven-
cionais, resultando em uma redução 
também nos custos de manutenção ao 
longo do tempo.

Além de contribuir para uma econo-
mia nos gastos públicos, a expansão da 
rede de iluminação deixa a cidade mais 
bonita e segura.

Farmácia Municipal 
24 horas é inaugurada 
dentro da Santa Casa

A Prefeitura de Ubatuba inaugurou 
na terça-feira, dia 18, uma “Farmácia 
Municipal 24 horas” dentro da Santa 
Casa de Misericórdia da Irmandade do 
Senhor dos Passos de Ubatuba, locali-
zada na região central do município. 

A nova farmácia conta com dis-
pensação de medicamentos básicos 
prescritos pelos médicos do Pronto-
-Socorro do hospital, facilitando a 
retirada dos remédios pelos pacientes. 
O funcionamento é de segunda a 
segunda-feira, ininterruptamente.

“Ter uma farmácia municipal dentro 
da Santa Casa era uma reivindicação 

antiga e será importante para tornar 
mais rápido e eficiente os tratamentos 
dos munícipes. Muitas vezes, a medi-
cação não é continuada pelo paciente e 
a recuperação fica prejudicada”, expli-
cou a secretária de Saúde, Simone Bri-
to. Com a inauguração, a pessoa que 
passar pelo atendimento de urgência e 
emergência leva sua receita médica até 
a farmácia e já sai do hospital com a 
medicação solicitada. De acordo com 
a Secretaria de Saúde, serão disponi-
bilizados remédios como antibiótico, 
xarope, analgésico, antitérmico, anti-
-inflamatório, entre outros.

Sindicato de Hotéis, Restaurantes, Bares e Similares de Ubatuba

SINHORES Litoral Norte - SP

CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

O Presidente da Entidade supra, no uso de suas atribuições 
conferidas pelos Estatutos e Legislação Sindical em vigor, con-
voca aos associados quites e em condições de votar, a partici-
parem da Assembleia Geral Ordinária, a ser realizada no dia 
28 de junho de 2024, às 10h00 em primeira convocação e, às 
10h30 em segunda convocação, em sua sede à Rua Jordão Ho-
mem da Costa, nº 67 – sala 01, centro, Ubatuba-SP, a fim de 
deliberarem sobre o seguinte item da ordem do dia:

1- Apreciação e aprovação das contas da Diretoria Executiva 
relativas ao exercício de 2023, de acordo com a letra “a” do 
Art. 65º do Estatuto da Entidade.

Ubatuba, 20 de junho de 2024.

Claudino Velloso Borges Neto - Presidente

Atas, editais e convocações
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Elcio Odashima - 20 de junho

Ley Fagundes - 17 de junho

Arthur Adriano Duarte - 20 de junho

Elias Antonio - 21 de junho

Maiara Rossi - 20 de junho

Flavia Zanchetta - 22 de junho

Marcelo Germano - 21 de junho

Araceli Gonzales - 18 de junhoAna Beatriz Colugnati - 25 de junho

Gilvanete Silva Santos - 20 de junho

Mariana Ribeiro - 23 de junho

Carina Santos - 22 de junho
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Procurado por roubo 
e outro indivíduo são 

baleados na região sul de 
Caraguá

Está em investigação pela Polícia Civil, através 
do 1°DP do Porto Novo, uma dupla tentativa de 
homicídio ocorrida no Conjunto Habitacional Nova 
Caraguá I no bairro Jardim Tarumã, na tarde de 
domingo (16). Segundo informação do boletim de 
ocorrência, as vítimas de 20 e 27 anos, estavam na rua 
Nove, por volta das 13h52, quando dois elementos, 
em um veículo prata, passaram pelo local atirando 
contra as vítimas. O homem de 27 anos foi socorri-
do por amigos para a UPA Sul e outro de 20 anos, 
atingido no abdômen, foi socorrido por uma equipe 
de resgate do Corpo de Bombeiros para a Casa de 
Saúde Stella Maris. De acordo com informações, a 

vítima estava consciente e foi deixada aos cuidados 
médicos onde passou por cirurgia e está fora de pe-
rigo. O homem que foi levado para a UPA foi aten-
dido e liberado sendo levado para a delegacia onde 
os policiais descobriram que ele era procurado pela 
justiça pelo crime de roubo com alvará criminal de 
Caraguatatuba valido até 12 de janeiro de 2043. Ele 
ficou preso à disposição da justiça. A Polícia Civil 
já recuperou imagens do local e ouviu testemunhas 
que agora vão fazer parte da investigação para elu-
cidar o crime.

Mais de 750 porções de 
drogas são apreendidas 

pelo BAEP
Um indivíduo foi preso no sábado (15), pelo crime 

de tráfico de drogas, durante ‘Operação Impacto’ da 
Polícia Militar por uma equipe do 3° Baep (Batalhão 
de Ações Especiais) no bairro Perequê-Mirim, em 
Caraguatatuba. Segundo informou a corporação, 
durante operação no bairro para coibir o tráfico de 
drogas e crimes violentos, os policias avistaram o ele-
mento próximo de um local conhecido por venda de 
drogas e realizaram abordagem. Foi localizada uma 
sacola plástica contendo, 364 porções de maconha; 
224 porções de Haxixe; 163 pedras de crack.

Turista morre afogada na 
praia da Enseada 

Na tarde de domingo (16), uma mulher de 72 anos, 
turista da cidade de São Paulo (SP), morreu após se 
afogar no canto esquerdo da praia da Enseada, em 
Ubatuba. O Corpo de Bombeiros foi acionado via 193 
às 15h55, e ao chegar no local, a equipe encontrou 
populares que realizavam os procedimentos de reani-
mação cardiorrespiratória. O Samu também esteve no 
local e o médico constatou o óbito. A Polícia Militar 
também foi acionada e o corpo foi levado para o IML.



10 EXPRESSÃO CAIÇARA

Caraguatatuba conquista três títulos 
na final em competição de natação

Caraguatatuba foi palco da final do Circuito Mi-
rim de Natação da 6ª Região no último sábado (15), 
no Centro Esportivo Municipal Ubaldo Gonçalves 
(Cemug). O evento, organizado pela Federação 
Aquática Paulista, marcou um momento histórico 
para a cidade, que celebrou a conquista de três títulos 
nas categorias de base.

A competição reuniu aproximadamente 164 jo-
vens atletas, com idades entre 6 e 10 anos, vindos 
de diversos municípios da região. Contou com a 
presença de entidades esportivas do Vale do Paraíba, 
Litoral Norte e até mesmo de outros Estados, como 
Pindamonhangaba, São José dos Campos, Taubaté, 
Itaguara, Ubatuba, São Sebastião, entre outros.

Os nadadores enfrentaram provas desafiadoras, 
incluindo os 25, 50 e 100 metros livre, tanto no femi-
nino quanto no masculino, além dos revezamentos 
4x25 e 4x50 metros livre misto. As competições 
também contemplaram os 25 e 50 metros costas, mos-
trando a dedicação e talento dos jovens participantes.

O evento ainda contou com a presença de um 
público entusiasmado, que proporcionou uma at-
mosfera vibrante nas arquibancadas.

Além das disputas aquáticas, quem foi assistir as 

competições também pôde desfrutar das barraqui-
nhas administradas pelos pais dos atletas, com venda 
de alguns alimentos. A iniciativa serviu como uma 
forma de angariar fundos para auxiliar nas despesas 
dos atletas em futuras competições. 

Pilota de Caraguatatuba, Anna Luiza 
Pimpão é homenageada no Troféu 
Ayrton Senna

Anna Luiza Pimpão, pilota de Caraguatatuba, 
dominou as pistas do Troféu Ayrton Senna, no Spe-
ed Park, em Birigui (SP). Em um final de semana 
de disputas intensas, ela conquistou o troféu Power 
Woman de Kart, um reconhecimento importante 
para o esforço e a dedicação das mulheres no kart.

Anna Luiza foi uma das quatro mulheres a com-
petir em 10 categorias, entre 165 pilotos. Com um 
quarto e um sétimo lugar nas provas classificatórias, 
ela se destacou na competição, que serviu como pre-
paração para o Campeonato Brasileiro de Kart, que 
acontecerá em outubro no mesmo local. 

A pilota se mostrou determinada na categoria F4 

Sprinter, onde foi a única mulher em um grid de 10 
competidores e conquistou o sexto lugar do pódio 
na prova final.

“Me senti muito feliz por receber o troféu Power 
Woman, que passa a ter um significado muito impor-
tante para mim. Não é fácil competir em um esporte 
em que 99% dos participantes são homens. A gente 
precisa se superar a todo instante, e não falo de supe-
rar os limites da pista e sim os meus próprios limites.  

Estou buscando desenvolver o meu potencial e a 
minha referência é o melhor competidor da minha 
categoria, e sei que com treino, esforço, dedicação, o 
ótimo trabalho da minha equipe Magrelo Motorsport 
e Concept Kart eu vou chegar lá”, declarou. 

No domingo, Anna Luiza participou da Seletiva 
Girls On Track, que contou com 38 meninas com-
petindo em três categorias.  A pilota largou na pole 
position na prova final da classe Graduados e buscou 
a liderança com determinação, mas um erro na tenta-
tiva de ultrapassagem a tirou da disputa pela vitória.  

"Todas as meninas competiram com kart rental, 
de aluguel, é diferente do que eu estou acostumada a 
pilotar. Cometi um erro que me custou uma possível 
vitória, mas estou feliz por ver que as pilotas deste 
ano se prepararam melhor para a competição, que 
teve disputas bem acirradas", comentou Anna Luiza 
, campeã da primeira edição do Girls On Track.
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Aguilar Junior dá início ao Projeto ‘Saúde de Ponta a Ponta’ 
com atendimentos de consultas e exames laboratoriais 

Na segunda-feira desta semana, o 
projeto ‘Saúde de Ponta a Ponta’ ini-
ciou os atendimentos de exames labo-
ratoriais de rotina e consultas médicas 
da Atenção Básica na Unidade Básica 
de Saúde (UBS), do bairro Tinga. 

O programa visa agilizar e regu-
larizar o atendimento com médicos 
generalistas (clínico-geral) e nas espe-

cialidades de ginecologia e pediatria, 
sendo realizado de 17 a 21 e 24 e 25 
de junho. Aguilar Junior, prefeito de 
Caraguatatuba, acredita que a partir 
deste projeto, conseguirá dar suporte 
para os referenciados que estão em 
fila de espera de exames e consultas. 
“Inicialmente, o projeto ocorrerá no 
bairro Tinga e a partir disso vamos fa-

zer dar certo e levar para toda cidade”, 
destacou. A UBS Tinga foi a primeira 
a receber o projeto, pois concentra o 
maior número de referenciados com 
demanda reprimida. São 3.180 pacien-
tes que aguardam em fila de espera 
para coleta de exames laboratoriais 
com data de corte até 31 de maio. 

Nesta segunda-feira, mais de 70 pa-
cientes foram agendados com pediatra 
e ginecologista. No total destas duas 
especialidades, 854 pessoas aguardam 
em fila de espera e a ideia é zerar esta 
demanda. Importante reforçar que as 
consultas com os médicos estão sendo 
feitas por meio de agendamento e os 
pacientes são comunicados através da 
UBS e do push do Canal 156. 

A coleta de exames laboratoriais 
será feita todos os dias e as consultas 
com clínico geral iniciam a partir de 
quarta-feira (19). Pedidos de encami-
nhamentos de outras especialidades 
serão ofertados através do AME, Casa 
de Saúde Stella Maris, Hospital Regio-

nal e outros hospitais de referência, de 
acordo com a disponibilidade de vagas.

A Secretaria de Saúde acrescenta 
que a UBS continua com os atendimen-
tos normais de rotina com o setor de 
odontologia, vacinação, acolhimento, 
farmácia, entre outros. Até o dia 25 de 
junho, a unidade contará com atendi-
mento de 10 profissionais, sendo oito 
clínicos gerais e dois especialistas (pe-
diatra e ginecologista), que irão atender 
das 7h às 19h. A moradora Carla Maria 
dos Reis, mãe do Gabriel, levou o filho 
para coleta de exames e saiu satisfeita 
com a rapidez. Já o paciente José dos 
Santos, de 83 anos, fez os exames, 
passou com as enfermeiras e pegou me-
dicamentos também de forma rápida. 

Construção do Molhe Sul 
entra na reta final

As obras do enrocamento do Rio 
Juqueriquerê avançam em Caragua-
tatuba e vão trazer benefícios à co-
munidade pesqueira e aos moradores 
da Região Sul, contribuindo com o 
sistema de drenagem do município e 
também a navegação.

A Prefeitura de Caraguatatuba 
executa o empreendimento e para a 
construção dos molhes Norte e Sul são 
utilizados maquinários para colocação 
e assentamento das pedras que fazem 
o caminho pelo mar.

O lado Norte já chegou aos 1.200 
metros de comprimento (já finalizado), 

enquanto o lado Sul já atinge os quase 
1.350 metros. Essa contenção maciça, 
composta por blocos de rochas com-
pactadas, tem a finalidade de impedir 
a erosão das margens e dissipar a força 
das ondas.

O enrocamento do Rio Juqueri-
querê é a segunda maior construção 
de molhes do país, com investimentos 
que giram em torno de R$ 42,5 mi-
lhões. A conclusão será neste primeiro 
semestre.

Os serviços de dragagem do rio ain-
da continuam sendo executados, por 
meio de uma parceria com o Estado.

Hospital Regional do Litoral 
Norte abre processo seletivo 
para 18 cargos

O Hospital Regional do Litoral 
Norte Francine Maia França, unidade 
gerida pelo Instituto Sócrates Guanaes 
(ISG) em Caraguatatuba, abre proces-
so seletivo para formação de cadastro 
reserva em 18 diferentes cargos, in-
cluindo pessoas com deficiência. 

As inscrições ficarão abertas nos 
dias 24, 25, 26 e 27 de junho de 2024, 
das 9h às 15h, na Rua Prudência San-
ches Froile Mansano, 1.200. Não será 
cobrada qualquer taxa de inscrição.

Os interessados devem comparecer 
ao local de inscrição munidos da ficha 
de inscrição preenchida, bem como 
dos documentos exigidos no edital 
003/2024 (originais e cópias). Todas 
estas informações e o detalhamento do 
processo devem ser conferidos no site 
do ISG, em: https://isgsaude.org.br/
hrln/trabalhe-conosco/.

O processo seletivo contará com pro-
va de conhecimento técnico em cada 
área de atuação e de informática, além 
de entrevista coletiva/grupo. As etapas 

são classificatórias e eliminatórias. Os 
salários variam de R$ 1.550,00 e R$ 
11.394,10. Os cargos disponíveis são: 
analista financeiro; assistente admi-
nistrativo de departamento pessoal; 
assistente social; auxiliar de almoxa-
rife; auxiliar de rouparia; enfermeiro 
OPME (órteses, próteses e materiais 
especiais); enfermeiro generalista; 
enfermeiro qualidade; engenheiro de 
segurança do trabalho; farmacêutico; 
farmacêutico de oncologia; faturista; 
médico do trabalho; nutricionista; psi-
cólogo; técnico de edificações; técnico 
de segurança do trabalho e tecnólogo 
de radioterapia.
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